

# 市長挨拶

上越市長

# 木浦正幸

全国のふるさと上越ネットワーク（Jネット）の会員の皆さん、こんにちは。

Jネットは、上越市（旧高田市、直江津市）の出身者や何らかの縁があつて上越市に「ふるさと」を感じている方たちの上越市の振興・発展を応援していただいている集まりで、会の発足から七年になりますが、日頃からご声援、ご支援をいただきしておりますことに、心より感謝申し上げます。

今年は、私もふるさと交流会として実施した春の観桜会に参加させていただき、また、五月の東京での総会にも出席させていただき、親しく参加会員の皆さんとお話をさせていただきました。そこで、皆さんのふるさとの想いの深さと期待の大きさを改めて実感いたしました。そして、この応援団が全国で約九〇〇名もいらっしゃることをとても心強く感じた次第です。

さて、ふるさとでの大きな動きとして、市町村

合併がございます。既に日常生活圏として一体

化し、経済活動においても互いに支えあつてゐる地域が、それぞれの潜在力を結集し、産業振興や人材育成を図ることで地域の力を一層高め、地域全体で持続的に発展していく取組みを進めることが必要であると考えております。そして、先の市議会臨時会において、まちづくりの理念

を共有する十四

市町村による

「上越地域合併協議会」の設置についての議決

をいただき、上

越地域の新たな

発展を願い、新

しいまちづくり

に向けて大きな

一步を踏み出します。

たところです。

平成十七年一月一日には、新しい上越市が誕生しますが、Jネット会員の皆さまのふるさと上越への熱い想いを受け止め、また、皆さまをいつでもあたたかくお迎えできる持続的発展をしていく地域を作り上げてまいりたいと考えております。今後とも、応援をよろしくお願ひいたします。

Jネットで取り組んでいただいた、桜のオーナー事業の桜は、着実に上越の地に根付いております。また、高田公園の蓮の花が、全国各地で咲く日も近いことでしょう。皆さまとのつながりを大切にしていくことをお誓いするとともに、Jネットのますますのご発展をお祈り申し上げます。

